

Technische Hilfeleistung

**Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr
Göpfritz wurde am Freitag, dem 19. Februar
2010 um 14.24 Uhr, mittels stillem Alarm
zu einer technischen Hilfeleistung im Ortsgebiet
von Göpfritz/Wild alarmiert.**

Aufgrund der großen Schneemengen, des Tauwetters der letzten Tage und der anhaltenden Minusgrade in den Nachtstunden war die Dachrinne des Hauses einer älteren Dame in Göpfritz/Wild so vereist, dass das Schmelzwasser nicht mehr abfließen konnte und sich somit am Dach staute und in das Gebäude eindrang.



Unter der Einsatzleitung von HBM Alois Lugauer rückten die Mitglieder der Feuerwehr Göpfritz/Wild wenige Minuten nach der Alarmierung mit LFA und VF zu angegebenen Einsatzadresse aus.

Man versuchte, gesichert mittels im Fahrzeug mitgeführten 5-Punkt Sicherungsgeschirr, den Traufenbereich am Dach mittels Werkzeug vom Eis zu befreien - diese Methode war zwar sehr zeitaufwendig, war aber die einzige Möglichkeit um eine Abflussmöglichkeit für das Schmelzwasser zu schaffen und weitere Schäden am Gebäude durch Schmelzwasser zu verhindern.

In den frühen Abendstunden waren alle Arbeiten abgeschlossen und die Einsatzkräfte konnten wieder ins Feuerwehrhaus einrücken und die Einsatzbereitschaft herstellen.

